

Thomas Pratsch

Geschäftsleiter Finanzen
S-Bahn München



Thomas Pratsch
Geschäftsleiter Finanzen der S-Bahn München

54 Jahre alt

verheiratet, einen 16-jährigen Sohn und eine 20-jährige Tochter

Zu Hause südlich von Frankfurt am Main

Studium der Betriebswirtschaftslehre in Frankfurt am Main und seit 1995 überwiegend im Finanzbereich der Deutschen Bahn AG tätig

Zuerst als Controller in der Fahrzeuginstandhaltung in Mainz und im Werk Neuaubing in München

Von 2000 bis 2002 in Nürnberg im Regionalbereich Nordbayern als Leiter Controlling im Regionalverkehr, danach fast 5 Jahre in der Zentrale der Regio AG als Leiter Planung, Berichtswesen und Beteiligungen

Wechsel für 2 Jahre in die Holding der DB AG als Teamleiter in der Personenverkehrsstrategie

Ab dem Jahr 2008 bis Februar 2017 Bereichsleiter Controlling von Regio Schiene AG in Frankfurt

Seit März 2017 Geschäftsleiter Finanzen der S-Bahn München